



# Bring uns Dein altes Handy und hilf damit Gorillas

oder schick es, leg es in den Briefkasten  
oder gib es jemandem mit....

Um Mobiltelefone herzustellen, wird das Erz Coltan verwendet. Doch daran klebt möglicherweise das Blut von Gorillas. Denn Coltan wird ausgerechnet auch dort abgebaut, wo die seltenen Grauer-Gorillas leben: im Kahuzi-Biega-Nationalpark in der Demokratischen Republik Kongo. Für die Versorgung der schlecht bezahlten Minenarbeiter werden viele Gorillas gewildert.

Die Wiederverwertung von Handys spart kostbare Rohstoffe, Land und Energie und hilft Menschen und Tieren. **Pro Wildlife** sammelt gemeinsam mit dem Handyrecycler teqport ausgediente Mobiltelefone und führt sie einer neuen Verwendung zu. Von Telefonen, die nicht mehr benutzt werden können, werden Bauteile recycelt; das spart Energie und Rohstoffe und Pro Wildlife erhält eine Gutschrift.



**Wir nehmen:**

**funktionsfähige oder defekte Handys mit oder ohne Zubehör  
und übergeben sie Pro Wildlife. Weitere Infos: [www.prowildlife.de](http://www.prowildlife.de)**

## **Sammelstelle für ausgediente Handys**

Kath. Pfarramt St. Johannes der Täufer  
Schlossbergstr. 24 8590 Romanshorn  
Fix 071 466 00 33 Fax 071 466 00 34  
[sekretariat@kathromanshorn.ch](mailto:sekretariat@kathromanshorn.ch) [www.kathromanshorn.ch](http://www.kathromanshorn.ch)



**Eine Initiative der Kommission Kirche und Umwelt** Katholische Landeskirche  hurgau